

Jahresbericht 2016 der Abteilung VOLLEYBALL

Unsere Trainingstag ist Dienstags in der Schulsporthalle von 20 bis 22 Uhr. Über das Jahr gesehen ist es derzeit so, das die Abteilung Volleyball sehr gut besucht wird und es oft gar nicht möglich ist, das alle Spieler gleichzeitig spielen können. Wir behelfen uns dann dadurch, das wir mit Auswechslungen spielen oder gar eine dritte Mannschaft bilden. Diesbezüglich ist die Abteilung Volleyball am Rand des machbaren angelangt.

Verschärft wird die Lage durch die Flüchtlinge, die in Poppenhausen im ehemaligen Gasthaus Hirsch bzw Ochsen wohnen. Da wir als Abteilung Volleyball den Flüchtlingen offen gegenüberstehen haben wir beschlossen, das pro Training jeweils maximal 2 Flüchtlingsspieler von den jeweiligen Häusern (insgesamt 4) mitspielen können. Dies wird von den Flüchtlingen auch so akzeptiert und in Eigenregie praktiziert.

Es ist zu erwähnen, das die Spieler sehr motiviert und auch begeistert bei der Sache sind. Manche haben in Ihren Heimatländern schon Volleyball gespielt, manche erst hier in Poppenhausen damit begonnen.

Desweiteren bleibt zu erwähnen, das wir, die Abteilung Volleyball, die Möglichkeit öfters genutzt haben und in den Ferien auf dem neuen Hartplatz (Lüttergrundarena) gespielt haben. Es ist ein anderes, 'spielen' aber macht durchaus genauso viel Spaß.

An dieser Stelle von unserer Abteilung ein ‚Danke schön‘ an alle, die dieses neue Spielfeld möglich gemacht haben.

Poppenhausen, 14.11.2016

Volker Krönung – Abteilungsleiter Volleyball